

Kleine Anfrage

des Abgeordneten Damian Lohr (AfD)

Aufführung des Auftragswerks der Deutschen Staatsphilharmonie Rheinland-Pfalz „Lieder aus der Fremde“

Am 27. Mai und 28. Mai 2016 wurde das politisch voreingenommene Auftragswerk der Deutschen Staatsphilharmonie Rheinland-Pfalz „Lieder aus der Fremde“ aufgeführt.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie hoch sind die entstandenen Kosten und Gesamtausgaben des Auftragswerks?
2. Wie ist die konkrete Kostenstaffelung der finanziellen Mittel?
3. Welcher Anteil wurde hierbei durch steuerfinanziertes Geld getragen?
4. Plant die Landesregierung ähnliche Projekte zu initiieren?

Damian Lohr